



## **Weihnachtsfeier des BRH-Kreisverbands Bernkastel-Kues am 11.12.2019 im Altenpflegeheim St. Raphael Kues**

Am Mittwoch dem, 11.12.2019 fand zum ersten Mal in der Cafeteria des Altenpflegeheims St. Raphael, Stiftsweg 2 der traditionelle vorweihnachtliche Nachmittag des BRH-Kreisverbands Bernkastel-Kues statt.

Nach dem gemeinsamen Anstimmen eines Weihnachtsliedes eröffnete der 1. Vorsitzende Heinz Eckstein den Nachmittag und begrüßte die 70 anwesenden Mitglieder des BRH Senioren Kreisverbandes Bernkastel-Kues und hieß sie zu ein paar gemütlichen Stunden in Vorfreude auf das bevorstehende Weihnachtsfest herzlich willkommen.



Doch auch der Mitglieder, die wegen Krankheit nicht oder nicht mehr an unseren Aktivitäten teilnehmen können, wurde in Verbundenheit gedacht. Wir wünschen ihnen für das Jahr 2020 alles Gute, vor allem Gesundheit! Im Laufe des Nachmittags wurde **Frau Irmgard Schumann** für 5-jährige Treue zum BRH geehrt. Leider mussten wir an diesem Tag auch Abschied von einem Mitglied nehmen. **Frau Ingrid Grätz** zieht aus gesundheitlichen Gründen zu Ihrer Tochter und kann daher nicht mehr an den Aktivitäten des BRH teilnehmen. Ihr wurde zum Abschied ein Blumengebinde überreicht.



Der weihnachtliche Nachmittag schließt auch das Vereinsjahr ab und der 1. Vorsitzende nahm dies zum Anlass, allen Mitgliedern des Kreisverbandes, die sich gerne in die Dienste des BRH einbringen, zu danken. Dabei wurde nicht nur der Vorstand genannt, der z.B. das Jahresprogramm zusammenstellt und das Beste für die Mitglieder will, sondern insbesondere auch alle Freiwilligen, die für die schöne Dekoration sorgen. Ein ganz besonderer Dank ging an unsere **Musikantin Bärbel Müller**, die bei allen Anlässen, so auch wieder bei dieser Weihnachtsfeier, mit ihrem Akkordeon für gute Stimmung und Atmosphäre sorgte.

Folgende Mitglieder bereicherten nach der Kaffeepause wie im Programm angekündigt mit einem Gedicht oder einem Vortrag den stimmungsvollen Nachmittag: **Hildegard Kohnen** Mitglied und Autorin, Mitglied **Heinz Gaehn**, Mitglied **Helga Föhr**, und Mitglied **Karl-Heinz Krämer!**

Anschließend kam ein Besuch, der inzwischen bei den Weihnachtsfeiern des BRH-Kreisverbandes Bernkastel-Kues schon eine liebgewonnene Tradition geworden ist:

Der **Kinderchor der Pfarrei St. Briktius** mit seinem Dirigenten und Leiter Michael Meyer erfreute die Mitglieder und Gäste mit ihren mitgebrachten Liedern. Spaß und Einsatzfreude waren den kleinen Sängern und Sängerinnen deutlich anzumerken, als sie nach ihrem Begrüßungslied weihnachtliche Kinderlieder zum Besten gaben, aber auch die harte Probenarbeit, die dahintersteckt, um einen solchen Auftritt so gekonnt zu meistern. Zum Schluss machten die Kinder mit einigen Kostproben auf ihre Übungen bei den Gesangstreffen aufmerksam. Mit begeistertem Applaus wurde der Kinderchor verabschiedet und natürlich hatte der Weihnachtsmann auch für jedes Kind einen Schokoladennikolaus bereitgelegt.



Zum Abschluss des gelungenen vorweihnachtlichen nachmittags wurde den Mitgliedern und Gästen wie in den vergangenen Jahren ein leckeres Abendessen von der Metzgerei Fritzen in Noviand serviert, das aus der Vereinskasse spendiert wurde.

Doch die Anwesenden dachten nicht nur an das eigene Wohl, sondern füllten die gelbe Spendenbox „**SWR1 Herzenssache**“ für bedürftige Kinder. Die Box wird noch vor Jahresende vom Vorstand geöffnet und die im Jahr 2019 gesammelten Spenden weitergeleitet. Schon jetzt herzlichen Dank an alle Spender, denn jeder Cent im Spendenherz kommt an!

Der 1. Vorsitzende Heinz Eckstein verabschiedete die Mitglieder und Gäste mit ein paar Gedanken zum Jahreswechsel, dankte allen Anwesenden, besonders den einsatzfreudigen Akteuren und den fleißigen Helfern für den schönen Nachmittag und wünschte allen besinnliche Weihnachtsfeiertage, einen guten Rutsch in das Jahr 2020 und einen guten Nachhauseweg.

Richard Grahnis  
Schriftführer und Pressewart